

## VW Golf ist auch „North American Car of the Year“

**Nach seiner Wahl zum „Car of the Year“ in Europa und „World Car of the Year“ wurde der VW Golf auch zum „North American Car of the Year“ gekürt. Die Auszeichnung wurde heute auf der Detroit Automesse NAIAS (- 25.1.2015) überreicht. Die Jury, bestehend aus 57 US-amerikanischen und kanadischen Motorjournalisten, berief sich auf das unverwechselbare Design, die umfassende Palette an Assistenz-, Sicherheits- und Infotainmentsystemen sowie die hohe Qualität und Werthaltigkeit. Mit 204 zu 256 Punkten hatte der heimische Ford Mustang das Nachsehen.**

Erstmals seit 1999 wurde wieder ein VW als beste US-Neuerscheinung ausgezeichnet. Vor 16 Jahren erhielt der Beetle diesen Preis. Seit Beginn der Auszeichnung vor 22 Jahren konnten europäische Automobilhersteller die Ehrung zum „North American Car of the Year“ nur fünf Mal für sich entscheiden. (ampnet/jri)

## Bilder zum Artikel

---



Der Volkswagen Golf ist „North American Car of the Year“.

---